

UAA reanuda programa de acompañamiento “Escuela para Padres” en el Bachillerato Central



BOLETÍN 114 ● Este programa funge como orientador en materia psicosocial con el propósito de mejorar las relaciones entre padres e hijos. ● En este mes de marzo se tienen proyectadas dos conferencias abiertas al público general.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Educación Media (CEM), preocupada por fortalecer los vínculos y relaciones dentro del seno familiar, reactivará de manera presencial su programa “Escuela para Padres”, el cual se compone de una serie de pláticas que, de manera oportuna, buscan contribuir a un mejor desarrollo académico y psicosocial de los estudiantes de bachillerato, con el apoyo fundamental de los padres de familia.

Esta estrategia, que acumula más de 10 años de llevarse a la práctica, funge como una labor de acompañamiento psicológico y se estructura de acuerdo a las temáticas que acontecen en nuestro país y que generan interés e impacto en las familias. Los contenidos se revisan y comparan a nivel nacional y se adaptan a las necesidades del CEM.

La Lic. Diana Cecilia Díaz Dena, coordinadora del programa “Escuela para Padres” dio a conocer que, aún con la pandemia de la COVID-19, las conferencias no fueron suspendidas, en años pasados éstas se ofrecieron de manera virtual. En este retorno al formato presencial se informó que la sede de estos ejercicios será el auditorio Lic. Adolfo López Mateos del Campus Central.

Las conferencias que se imparten a través de diversos especialistas son de acceso libre para cualquier persona, aunque como su nombre lo indica, están enfocados mayormente a los padres de familia, para que sepan que cuentan con un espacio donde también pueden compartir experiencias propias.

El calendario de conferencias se va dando a conocer mes a mes. En este marzo, los temas serán primero, el jueves 23 de marzo, “Desnormalizando la violencia”, impartida por la Mtra. en Psicología Gestalt Maryvenus Jiménez Santoyo y el psicólogo Emmanuel Issaí Velázquez Martínez; y segundo, el jueves 30 de marzo “Prevención de consumo de drogas y comportamientos adictivos en adolescentes”, la cual estará a cargo de la Dra. en C. del Comp. Ma. de los Ángeles Vacío Muro.

Cabe precisar que en ambos casos, se convoca a los asistentes para que acudan a las 7:00 pm. Las pláticas son gratuitas y basta con registrarse al llegar; el auditorio tiene capacidad para 280 personas.

Por parte de la UAA, se tiene el interés de fomentar este tipo de programas que abonan a una mejor educación de los hijos, es por ello que, a los padres de familia, se les hace saber que no están solos. Como parte del balance que realiza la universidad, se analiza el impacto que tienen las pláticas, desde el interés generado, convocatoria y con la observación; se insiste en poner en práctica lo abordado en las conferencias.

Para mayor información al respecto, los interesados pueden comunicarse al 9 10 74 00 ext. 59016 o escribir al correo electrónico diana.diaz@edu.uaa.mx

---000--- Ciudad Universitaria 23 de marzo de 2023